<u>Fast 8.000 Metinvest-Mitarbeiter sind in die Reihen der ukrainischen Streitkräfte eingetreten</u>

07.06.2023

Fast 8.000 Metinvest-Mitarbeiter sind seit Beginn des Krieges mit Russland in die Reihen der ukrainischen Streitkräfte eingetreten. Dies teilte der Vorstandsvorsitzende des Unternehmens, Jurij Ryschenkow, mit.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der Onlinezeitung Korrespondent.net. Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei Ukraine-Nachrichten verwendeten Konventionen.

???

Fast 8.000 Metinvest-Mitarbeiter sind seit Beginn des Krieges mit Russland in die Reihen der ukrainischen Streitkräfte eingetreten. Dies teilte der Vorstandsvorsitzende des Unternehmens, Jurij Ryschenkow, mit.

"Früher produzierten die Mitarbeiter von Metinvest friedliches Metall, jetzt schmieden sie für den Sieg der Ukraine. Zurzeit dienen fast 8000 unserer Kollegen in den Streitkräften der Ukraine. Wir sind stolz und dankbar für jeden Verteidiger des Landes und freuen uns darauf, sie zu Hause zu sehen", sagte Ryzhenkov.

Ihm zufolge hat sich das Unternehmen schnell an das Militär angepasst: Im Rahmen der militärischen Initiative Steel Front von Rinat Achmetow begann das Unternehmen mit der Herstellung von Schutzwesten, mobilen Unterständen und Schutzelementen für Fahrzeuge an der Front.

Zur Unterstützung der ukrainischen Bevölkerung hat das Unternehmen in Zusammenarbeit mit der Stiftung von Rinat Achmetow ein humanitäres Projekt zur Rettung des Lebens ins Leben gerufen, das sich innerhalb eines Jahres zu einer großen sozialen Initiative entwickelt hat, in deren Rahmen fast 500 Tausend Menschen mit Lebensmitteln und lebensnotwendigen Gütern, Medikamenten, psychologischer Rehabilitation und Prothesen geholfen wurde.

"Wir werden Awdijiwka und das ukrainische New York auf jeden Fall verteidigen, wir werden nach Mariupol zurückkehren. Genau wie im ukrainischen Donezk, in Luhansk und auf der Krim. Der Aggressor muss für den Schaden aufkommen, der der Ukraine, den ukrainischen Unternehmen und allen Ukrainern zugefügt wurde. Letztes Jahr hat Metinvest vor dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte Klage gegen Russland eingereicht. Wir werden die Russen verklagen und jeden Penny unserer Verluste ersetzen", versprach Ryzhenkov.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 282

1/2

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.